

CHAPEAU À NOS  
DIPLOMÉS!



## ÉCOLE POLYTECHNIQUE DE MONTRÉAL

C'est en présence de plus de 2 000 personnes que l'École Polytechnique tenait sa collation des grades 2007, le samedi 16 juin, à la Basilique de l'oratoire Saint-Joseph. Des 1 025 diplômés de cette année, tous cycles confondus, près de la moitié ont reçu leur diplôme des mains du **nouveau directeur général, Christophe Guy**.

L'École a délivré en 2006-2007, 620 baccalauréats en ingénierie, 10 baccalauréats ès sciences, 181 maîtrises en sciences appliquées, 155 maîtrises en ingénierie, 40 D.E.S..S et conféré le titre de Ph.D. à 19 finissants.

*Nos diplômés sont issus d'une longue lignée de polytechniciens qui ont laissé des oeuvres marquantes ou qui ont contribué au bien-être de la société, car là est le rôle de l'ingénieur.*

Fondée en 1873, l'École Polytechnique de Montréal est l'un des plus importants établissements d'enseignement et de recherche au Canada et elle occupe le premier rang au Québec quant au nombre de ses étudiants et à l'ampleur de ses activités de recherche. Polytechnique offre la plus grande diversité de programmes en ingénierie et compte l'une des plus importantes concentrations de professeurs-chercheurs en génie au pays. Elle réalise à elle seule le quart de la recherche universitaire en ingénierie au Québec et obtient plus que toute autre école ou faculté de génie au Canada, le plus important financement de l'entreprise pour des projets de recherche en partenariat. Polytechnique forme plus du quart des ingénieurs membres de l'Ordre des ingénieurs du Québec (OIQ).

Plus que jamais, Polytechnique Montréal assure la relève de demain !



### PRIX DU LIEUTENANT-GOUVERNEUR DU QUÉBEC

décerné à **Philippe Razanakolona**, en considération de son engagement personnel, social et communautaire et pour la qualité de ses résultats académiques au terme de ses études de baccalauréat en génie mécanique.



### MÉDAILLE ACADÉMIQUE DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL

décernée à **François Duhaime**, qui par ses efforts soutenus a décroché la meilleure moyenne cumulative de sa promotion au terme de ses études de baccalauréat en génie civil.



### PRIX D'EXCELLENCE EN ENSEIGNEMENT

**Pierre Savard**  
En raison de la qualité et de l'envergure de ses contributions pédagogiques depuis plusieurs années, le professeur Pierre Savard, du Département de génie électrique, se voit décerner le Prix d'excellence en enseignement.



### PROFESSEURE ÉMÉRITE

**Marie Bernard**  
L'École Polytechnique a élevé au rang de professeure émérite, Marie Bernard, du Département de génie mécanique, en raison de sa contribution exceptionnelle à la communauté polytechnicienne et à la promotion de l'ingénierie. Professeure Bernard est la première femme de l'histoire de Polytechnique à recevoir ce titre prestigieux.



### HONORIS CAUSA

**Thierry Vandal**  
L'ingénieur Thierry Vandal (Po82), président-directeur général d'Hydro-Québec, s'est vu décerner un doctorat *honoris causa*, en raison de sa contribution professionnelle marquante dans le secteur de l'énergie.

BIENVENUE DANS LA PROFESSION !